

ESCRITURA CREATIVA



ESCRIBE EL FINAL DE ESTAS BONITAS HISTORIAS

MAX Y LUNA SE VAN DE AVENTURA

HABÍA UNA VEZ UN PERRO LLAMADO MAX Y UN GATO LLAMADO LUNA. VIVÍAN JUNTOS EN UNA CASA CON SU DUEÑO. UN DÍA, MAX Y LUNA DECIDIERON EXPLORAR EL BOSQUE DETRÁS DE SU CASA. PERO SE PERDIERON ENTRE LOS ÁRBOLES Y NO PODÍAN ENCONTRAR EL CAMINO DE REGRESO. ¿CÓMO ENCONTRARÁN SU CAMINO DE REGRESO A CASA Y QUIÉN LES AYUDARÁ EN SU AVENTURA?

LA GRAN AVENTURA DE JUAN

HABÍA UNA VEZ UN NIÑO LLAMADO JUAN QUE QUERÍA TENER UNA GRAN AVENTURA. UN DÍA, DECIDIÓ TOMAR UN AVIÓN PARA IR A UN PAÍS LEJANO. DURANTE EL VIAJE, VIO MUCHOS LUGARES INTERESANTES Y CONOCIÓ A MUCHAS PERSONAS NUEVAS. PERO, CUANDO INTENTÓ REGRESAR A SU CASA, DESCUBRIÓ QUE SE HABÍA PERDIDO EN LA CIUDAD. ¿CÓMO ENCONTRARÁ SU CAMINO DE REGRESO A CASA? ¿TENDRÁ MÁS AVENTURAS EN SU CAMINO DE REGRESO?

UNAS VACACIONES DIVERTIDAS

HABÍA UNA VEZ UNA FAMILIA QUE QUERÍA TENER UNAS VACACIONES DIVERTIDAS. SE SUBIERON A SU CAMIONETA Y COMENZARON A CONDUCIR HACIA EL MAR. DURANTE EL CAMINO, VIERON MUCHOS ANIMALES Y PAISAJES HERMOSOS. FINALMENTE, LLEGARON A LA PLAYA Y ARMARON SU TIENDA DE CAMPAÑA. PERO CUANDO DESPERTARON POR LA MAÑANA, DESCUBRIERON QUE ALGO EXTRAÑO HABÍA SUCEDIDO EN LA PLAYA. ¿QUÉ HABRÁ PASADO? ¿TENDRÁN UNAS VACACIONES DIVERTIDAS O TENDRÁN UN PROBLEMA?

PERDIDOS EN EL BOSQUE

HABÍA UNA VEZ UN GRUPO DE AMIGOS QUE DECIDIERON IR A PASAR UN DÍA EN EL BOSQUE. CAMINARON Y EXPLORARON, PERO DE REPENTE SE DIERON CUENTA DE QUE HABÍAN PERDIDO EL CAMINO DE REGRESO.

EMPEZARON A PREOCUPARSE Y DECIDIERON BUSCAR UNA SOLUCIÓN JUNTOS. DE REPENTE, ESCUCHARON UN RUIDO EXTRAÑO. ¿ERA UN ANIMAL PELIGROSO? ¿O TAL VEZ ALGUIEN QUE PUDIERA AYUDARLOS A ENCONTRAR EL CAMINO DE REGRESO?

EN EL ESPACIO SIDERAL

"JUAN Y SU AMIGO PEDRO SOÑABAN CON IR AL ESPACIO. UN DÍA, CONSTRUYERON UN COHETE Y DECIDIERON EMBARCARSE EN UNA AVENTURA. DESPUÉS DE MUCHOS DÍAS DE VIAJE, LLEGARON A UN PLANETA DESCONOCIDO. ¿QUÉ ENCONTRARÁN ALLÍ? ¿CÓMO REGRESARÁN A CASA? LOS NIÑOS TENDRÁN QUE DECIDIR SU PROPIO FINAL DE LA HISTORIA."

LA OLA DE FRÍO

HABÍA UNA VEZ UNA CIUDAD DONDE LAS PERSONAS VIVÍAN FELICES. PERO UN DÍA, LLEGÓ UNA OLA DE FRÍO MUY FUERTE Y TODO CAMBIÓ. LA GENTE SE CUBRÍA CON ABRIGOS Y BUFANDAS PARA PROTEGERSE DEL FRÍO. LAS CALLES ESTABAN VACÍAS Y EL VIENTO SOPLABA FUERTE. LOS NIÑOS NO PODÍAN JUGAR EN EL PARQUE COMO SOLÍAN HACERLO. PERO ENTONCES, ALGO SORPRENDENTE SUCEDIÓ...

UN ACCIDENTE EN LAS ALTURAS

HABÍA UN AVIÓN QUE VOLABA POR EL CIELO, CON MUCHOS PASAJEROS A BORDO. DE REPENTE, ESCUCHARON UN FUERTE RUIDO Y EL AVIÓN COMENZÓ A CAER. LOS PASAJEROS ESTABAN MUY ASUSTADOS, PERO EL PILOTO TRATÓ DE MANTENER LA CALMA. EL AVIÓN ATERRIZÓ EN UN CAMPO Y TODOS SALIERON A VER QUÉ HABÍA PASADO. ¿QUÉ SUCEDERÁ A CONTINUACIÓN? ¿LOGRARÁN LOS PASAJEROS ENCONTRAR AYUDA Y LLEGAR A CASA SANOS Y SALVOS?

UN REGALO ESPECIAL

HABÍA UNA VEZ UN NIÑO LLAMADO JUAN, QUE SIEMPRE SOÑABA CON RECIBIR UN REGALO ESPECIAL. UN DÍA, SU MAMÁ LE DIJO QUE TENÍA UNA SORPRESA PARA ÉL EN EL JARDÍN. JUAN CORRIÓ AFUERA Y VIO UN GRAN PAQUETE ENVUELTO EN PAPEL BRILLANTE. ¿QUÉ PODRÍA SER? ¿SERÁ SU SUEÑO HECHO REALIDAD? ¿SERÁ SU REGALO ESPECIAL?

NOS QUEDAMOS SIN GASOLINA

HABÍA UNA VEZ UNA FAMILIA QUE ESTABA EN UN VIAJE A LA PLAYA. DE REPENTE, CUANDO IBAN A LA PLAYA, EL COCHE DE SUS PADRES SE QUEDÓ SIN GASOLINA EN MEDIO DE LA CARRETERA. ¿QUÉ HARÁN LOS NIÑOS PARA AYUDAR A SUS PADRES A LLEGAR A LA PLAYA?

EL REY DE LA SELVA

EN LA SELVA, UN MONO LLAMADO MATEO QUERÍA SER EL REY DE LA SELVA. UN DÍA, DECIDIÓ ORGANIZAR UNA CARRERA PARA VER QUIÉN ERA EL MÁS RÁPIDO. EL JAGUAR, LA SERPIENTE, LA MARIPOSA Y OTROS ANIMALES DE LA SELVA PARTICIPARON.

¿QUIÉN CREES QUE GANARÁ LA CARRERA?